
PREGUNTA QUE PRESENTA RICARDO SEGADO GARCÍA , CONCEJAL DEL GRUPO
MUNICIPAL MC CARTAGENA, SOBRE ‘ALQUILER DE PISTAS EN EL PABELLÓN
JIMÉNEZ DE LA ESPADA’

Usuarios de instalaciones deportivas se han puesto en contacto con nuestro Grupo muni-
cipal con el fin de alertar sobre la falta de opciones para el alquiler de la pista del pabellón
‘Jiménez de la Espada’, sito en el Paseo Alfonso XIII.

Por lo anteriormente expuesto, el concejal que suscribe presenta al Pleno la siguiente:

PREGUNTA

¿Existe alguna opción,  ya sea on-line,  telefónica o presencial,  de alquilar  la  pista  del
pabellón Jiménez de la Espada; en caso negativo, cuál es el  motivo por el que nadie
puede acceder  a esta opción de alquiler,  como en el  resto de pabellones del  núcleo
urbano?

Cartagena, a 18 de febrero de 2022

         Fdo. José López Martínez                                      Fdo. Ricardo Segado García
Concejal-Portavoz Grupo municipal  MC                   Concejal del Grupo municipal MC
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